



dores: presto que el público

VALENCIANO  
de las provincias de  
DE LA PLANA Y VALENCIA  
ILLIERE-RIERA  
que ofrecen al comercio, industria  
e insignificante que sea. Datos Estadís-  
Descriptivos. Vías de comunicaciones,  
y Telégrafos. Producción agrícola y  
ción de anuncios.  
y general de cada provincia.  
CADO POR LA  
GILLY-BUILLIERE y RIENI BENVENUTI  
de Ciento, 240.-Barcelona  
en todas las librerías y centros de suscripciones



de hacer abierto patentes númer

encia. El más sencillo y el de m

dicios de todas clases.

ncarral, 6.-MADRID

Teléfono, 1011.

macias

is bien surtidas

de R. Miralles

de naranjo a gri

mas valencianas

las más bellas para ornar toda

de decoración, ocupaciones, in

de 150 pesetas. Pequeño: Una pa

Buena de las Estaciones.

Politécnica

2. Valencia

ENTE PRACTICA

as y aternas

Ente de Comercio, Normal

Almazaras graduadas.

gratuitos del Bachillerato. Recor

algazarras correspondientes.

señoritas

de de Eñisa, Química y Física

de 10 a 12 pesetas, de 10 a 12

Son siempre

los proveedores

s cañita

D. O. M.  
PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA  
**DOÑA EMILIA ROLDAN NAVARRO**  
DE FABRA  
Descansó en el Señor después de una vida llena de merecimientos  
el 3 de Octubre de 1914 en Occitania

R. I. P.

Sus desconsolados esposo, hijos, madre, madre política, hermanos, hermanos políticos, tíos, primos, sobrinos y demás parientes, amigos y sus amigos se sirvan asistir a las Misas que en sufragio del alma de la finada han de celebrarse en las Misas, día 5 de los corrientes, de siete a once de la mañana con exposición de S. D. M. en la iglesia parroquial de San Miguel, por lo que recibirán un señalado favor.

Castellón 4 de Octubre de 1915

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

**ESCOCAR LOPEZ**  
de venta en Farmacias y Centros de Específicos

COMO REY DE ESPECIFICOS PARA ENFERMOS DEL ESTOMAGO E INTESTINOS  
LOS COMPRIMIDOS

GASTRALGIAS

El día político

Poco novedades trae la prensa de la noche.

Lo primero a hablar en El Imparcial, diciendo primeramente que el día no le sorprende, pues es causa de guerra y de la situación económica.

Se muestra optimista, y dice que en cuanto termine la guerra se enjugará el café.

Afirma que la actitud de los patriotas es justa, pues los gobiernos europeos han comprometido en sus aspiraciones.

Por último, asegura que la apertura de las Cortes se verificará antes de las elecciones municipales, o sea el día 8 de Noviembre.

Más no por eso hay que creer que el Kaiser es el monarca más rico del mundo.

Este honor pertenece al zar de Rusia, que al ocupar el trono entró en posesión de los bienes particulares de Romanoff, cuyas rentas ascienden a diez millones de rublos anuales. Además de esto cobra su asignación como rey, que importe otros diez millones de rublos y las rentas del dinero que tiene colocado fuera de Rusia. De todas estas sumas hay que deducir un millón de rublos que tiene para pagar anualmente a los grandes duques, pero aún así las rentas del zar sobran en mucho a las del sultán de Turquía, por ejemplo, que cobra siete millones y medio de rublos.

El rey de Inglaterra recibe 2.850.000 pero de esta cantidad no va más de una cuarta parte a su bolsillo particular. Para completar la cifra de sus gastos tiene que recurrir a otros ingresos particulares.

El emperador de Austria cobra dos millones, por ser a la vez rey de Hungría. Cada uno de estos sueldos asciende a 2.812.500 marcos. El rey de Italia cobra 3.750.000 marcos, de los cuales tiene que pagar pensiones a varios miembros de la familia real.

Los huevos son, desde hace algunos años, uno de los principales artículos de exportación de Marruecos.

En 1909 exportó 5.401.093 kilos cuyo valor ascendió a 6.124.964 pesetas y en 1910, 5.622.419 kilos que valían 6.234.215 pesetas o sea el 18 y el 16 por 100 de la totalidad de las exportaciones. El principal puerto de este tráfico es Málaga, y los principales compradores España e Inglaterra.

Los huevos marroquíes son pequeños generalmente; no pesan más de 50 a 65 gramos, por término medio y valen de 50 a 100 pesetas el millar, según la estación.

La conflagración europea

Crónica de la guerra

Parte oficial francés.

París.—(Oficial, diez noche).—En Antioch destruímos un buque y varias tinocheras alemanas.

En Fomne, Besnon, Buehoir y en Ohampagne y Argona, bombardamos reciprocamente.

En los Vosgos el enemigo lanzó algunos incendios.

Uno de estos aviones bombardeó los depósitos militares de Luxemburgo.

Parte oficial alemán.

Berlin.—(Oficial).—En los Dardanelos la artillería turca alcanzó a un enorme aliado que bombardeaba el sector de Sonek ocasionando averías.

En Sonech atacamos con granadas afixadas.

En Neuville rechazamos al enemigo ocasionándole muchas bajas.

Parte oficial ruso.

El Estado Mayor del generalísimo envía un resumen, fechado el 30 de Septiembre, acerca de las operaciones generales, cuyo extracto dice así:

«Las operaciones de nuestras tropas en la región de Viatka llevadas a cabo con gran energía durante 20 días, y que continúan todavía, nos han permitido la toma de iniciativa de nuestras tropas sobre las del enemigo.

El golpe preparado e intentado por los alemanes en la dirección de Viatka fué rechazado definitivamente y su plan destruído.

Los sitios combates de varios días, cuyas intensidades aparecieron en los

ARTISTICA.

Rosario D' Ory

El beneficio de mañana.

A instancias de los buenos y muchos aficionados a la música de ésta capital, el director de la compañía lírica que ha actuado éstos días en el primer ciclo de esta capital señor Baratta, organiza para mañana una verdadera solemnidad artística en beneficio de la primera diva de la compañía Rosario D' Ory, en la cual tendremos ocasión de apreciar justa y venturosamente a las simpáticas artistas que dejan gratísimos recuerdos de un paso por nuestro primer escenario.

Las obras elegidas para que lucsa la señorita D' Ory en su exquisito arte en el del canto son el acto 1.º y 2.º de Lupa di Lannemor, el acto 1.º de la ópera «Traviata» y cantará además el célebre vals de la ópera Mirallita de Grunod, en todas las cuales alcanza sus mayores éxitos.

Dadas las simpatías que en ésta capital se ha creado la señorita D' Ory, el género de las obras elegidas, no es dudoso que podrá como despedida la genial artista ver llenas las localidades de nuestro teatro y tendrá además el señor Baratta una justa compensación por los sacrificios que ha realizado en su pequeña tournée por ésta capital que por circunstancias ocasionales no han tenido su natural recompensa por una gran parte de nuestro público.

Ateneo Mercantil de Valencia

Informos ón sob e la naranja.

La Junta Directiva del Ateneo Mercantil, en sus deseos de cooperar a la gestión de la Cámara de Comercio, en todo cuanto afecta a intereses industriales y comerciales de la región, y hoy especialmente en lo que a la exportación de la próxima cosecha de naranja se refiere, ha acordado abrir un período de información pública a los fines de recoger cuantas opiniones, particulares o colectivas puedan emitir en asunto de tan vital y urgente interés para esta comarca, esencialmente agrícola, y en la que la naranja es una de sus mayores fuentes de riqueza.

Transcurrido el plazo indicado, el Ateneo hará público el resultado de la audita información y a la vez consignará oportunas ideas se oren pertinentes, al efecto de asesorar la Junta y siempre autorizada opinión de la Cámara de Comercio.

Los cosecheros, exportadores, consignatarios y demás personas industriales o colectivamente interesadas en este asunto podrán dirigir sus escritos a la Secretaría de este Ateneo, todos los días laborables hasta el ocho del próximo Octubre, de nueve a una, por la mañana y de tres a seis por la tarde.

El Presidente, Ricardo Serrano Obasagang.

El Secretario General, Viriato E. Oliver.

A las filas

Por E. D. de anteaer se llaman a las filas 64 mil hombres, de los cuales corresponden siete mil novecientos diez a quienes por el número obtenido en el sorteo han sido correspondido ingresar en filas, de no haber existido la guerra se daría de no haber existido la guerra; otros tantos se daría de no haber existido la guerra; otros tantos se daría de no haber existido la guerra; otros tantos se daría de no haber existido la guerra.

Asociación Castellonense DE CARIDAD

Parte diario del Comedor.

Comida de ayer.—Olla de la Plana.—Servidas 280 raciones.

Coma de ayer.—Fideos con carne.—Servidas 135 raciones.

Castellón Agrícola

El mercado de Burriana.

Nueces, 4 75 pesetas varohillo; avana, 2 sjos, 15 arrobas; cebolla, 1 57; granadas, 2 docenas; membrillos 1.

El día de Segre de.

Acoste, 18 50 pesetas arroba; cáñamo, 19 50; agarrabos, 1 50; patatas, 1 50; cebolla, 1 50; habichuelas blancas, 7 25 varohillo, de color, 6; maiz, 8; trigo, 8 50; vino, 2 25 castaño; huacvas, 1 40 docena; almendra, 5 25 varohillo.

El de Vinaros.

Vino, 2 75 pesetas docilliro; acoste, 11; avana, 4; albar, 9; trigo, 8; cebolla, 2 habones, 4; algarroba, 1 50 arroba.

NOTAS COMERCIALES.

Nuestros vinos en Francia

Según el último Boletín de la Estación Enológica de España en Osete, los precios de los vinos en aquel mercado, son:

Para los del país, de 37 a 40 francos y para los de Argelia y España, de 45 a 47 francos hectólitros.

Según dicho Boletín, los artículos de vinos de Argelia son menos importantes que otros años. De España a causa de los precios todavía no se ha restablecido la importación.

Ecos de Vall de Uxó

Homenaje a D Vicente Jo quín Oreixach.

—El gobernador en Vall de Uxó.

Entre las nueve y diez de la mañana entraron ayer en Vall de Uxó, para asistir al acto de entrega e imposición de las insignias de la Gran Orden de Isabel la Católica al veterano político conservador y exdiputado a Cortes por Nules don Vicente Joaquín Oreixach, los señores gobernador civil de la provincia, señor Pérez Magaña, su hermano Fabi, los diputados provinciales don Tibarolo Martín, con su hijo, don Vicente Sales, don Luis Fabra y el director de La Provincia de Castellón.

En la estación de Nules esperaban don Vicente González Oreixach, don Vicente Salvá, don José M.º Vivalba, D. Vicente Sanchis y D. Arcenio Abad, quienes después del saludo de rúbrica puestero a su disposición los carruajes de don Vicente González Oreixach, don Vivalba y el de don Joaquín Oreixach.

Los señores de Pérez Magaña y Fabi se acomodaron en el de don José M.º Vivalba y los demás prohombres conservadores y los comisionados, en los dos restantes, dirigiéndose todos a Vall de Uxó.

A la entrada del pueblo, los esperaba el diputado provincial don Leopoldo Ribelles y el señor alcalde de Vall de Uxó, con algunas comisiones del partido.

Apesones de los carruajes y se dirigieron a la Casa del Ayuntamiento en cuya plaza esperaban a tan distinguidas personalidades, las autoridades locales, elementos políticos de todos los partidos, el celoso obispo de la gran ciudad, todo el Magisterio valenciano e inmensa muchedumbre.

La comitiva fué saludada a la entrada de la plaza con aplausos y con el brioso pasodoble «Lo Oan Valenciano», que interpretó admirablemente la banda que dirige el maestro Garola.

La primera autoridad de la provincia, acompañada de los castellonenses antes mencionados y de los políticos más significados de Vall de Uxó, se dirigió a casa del homenajeado después de visitar los salones de la Casa Ayuntamiento.

La fachada de ésta, apenas adornada con un gran arco de mirto y en los balcones, había colgaduras.

Formando una comitiva muy numerosa, llegaron a casa de don Vicente Joaquín Oreixach y en este trayecto, dos años de mirto, uno a la entrada de la calle de San Cristóbal y el otro en la misma calle del señor Oreixach y las colgaduras de los balcones del Casino Antiguo, Nuevo Centro, Casino del Centro y Centro Tradicionalista, significaban los honores que rendían a los distinguidos visitantes.

En cuanto llegaron a casa del señor Oreixach cesó por un momento de tocar la música y toda esta distinguida familia recibió con gran amabilidad a los que venían a honrar por su lealtad y honradez a un insustituible candidato político de Vall de Uxó, al señor Oreixach.

Ecos de Culla

Una gruta virgen.—Su descubrimiento.—Una gruta exou sólo a la misma.

En Culla, y a dos kilómetros en dirección S. O. de la misma, se encuentra en medio del monte una rendija entre unas rocas que tirando piedras por dicho sitio tardaban en llegar al fondo.

Un día, hace ocho o diez años, fueron unos amigos, y el más atrevido al tirar unas allagas escondidas observó por los oscilaciones de la llama que allí había un espacio más o menos profundo y descubrió la idea de bajar.

La empresa de explorar aquellas profundidades era ardua, difícil y atrevida. Más nada le arredró, y con el auxilio de los demás excursionistas se proyectaron de unas sogas de más de veinte metros, de unas botijas y de otros útiles más o menos necesarios e indispensables.

Escegen, se desce, atan al atrevido explorador y empieza el descenso.

¡Dá misdo pensar cómo descendiera aquel hombre, teniendo en cuenta también que es lo que podría haber en aquella caverna! ¿Habrían animales caverneros? ¿Habría alguna nueva población en aquellas profundidades desconocidas?

A Julio Verne quisiera yo haber visto en aquel momento para que se disparada la primera del descubrimiento con el tan atrevido don Isidro Segarra, secretario de este Juzgado, con cuya actividad me honro.

Una vez terminado el descenso, cuando nuestro héroe—llamémosle así—toma las precauciones necesarias y espera el descenso de otro nuevo compañero.

Ya los dos metidos en las verdaderas entrañas de la tierra, dan principio a su exploración y como busco que refieren las profundidades del Océano, ellos quisiéranse de rindón en rindón y de departamento en departamento todo cuanto se presentaba a su paso.

Este es de grandes rasgos el descubrimiento de dicha gruta.

El día 26 de Septiembre y con motivo de una visita extraordinaria hecha a la Escuela de niños de esta villa por el Inspector don José Senen, siendo domingo y teniendo yo entendido que la gruta—como todo hombre de óculo—admirar las maravillas de la naturaleza; me permití dirigirme a que visitara la gruta Virgen como le llama yo.

NOTAS COMERCIALES.

Nuestros vinos en Francia

Según el último Boletín de la Estación Enológica de España en Osete, los precios de los vinos en aquel mercado, son:

Para los del país, de 37 a 40 francos y para los de Argelia y España, de 45 a 47 francos hectólitros.

Según dicho Boletín, los artículos de vinos de Argelia son menos importantes que otros años. De España a causa de los precios todavía no se ha restablecido la importación.

Ecos de Vall de Uxó

Homenaje a D Vicente Jo quín Oreixach.

—El gobernador en Vall de Uxó.

Entre las nueve y diez de la mañana entraron ayer en Vall de Uxó, para asistir al acto de entrega e imposición de las insignias de la Gran Orden de Isabel la Católica al veterano político conservador y exdiputado a Cortes por Nules don Vicente Joaquín Oreixach, los señores gobernador civil de la provincia, señor Pérez Magaña, su hermano Fabi, los diputados provinciales don Tibarolo Martín, con su hijo, don Vicente Sales, don Luis Fabra y el director de La Provincia de Castellón.

En la estación de Nules esperaban don Vicente González Oreixach, don Vicente Salvá, don José M.º Vivalba, D. Vicente Sanchis y D. Arcenio Abad, quienes después del saludo de rúbrica puestero a su disposición los carruajes de don Vicente González Oreixach, don Vivalba y el de don Joaquín Oreixach.

Los señores de Pérez Magaña y Fabi se acomodaron en el de don José M.º Vivalba y los demás prohombres conservadores y los comisionados, en los dos restantes, dirigiéndose todos a Vall de Uxó.

A la entrada del pueblo, los esperaba el diputado provincial don Leopoldo Ribelles y el señor alcalde de Vall de Uxó, con algunas comisiones del partido.

Apesones de los carruajes y se dirigieron a la Casa del Ayuntamiento en cuya plaza esperaban a tan distinguidas personalidades, las autoridades locales, elementos políticos de todos los partidos, el celoso obispo de la gran ciudad, todo el Magisterio valenciano e inmensa muchedumbre.

La comitiva fué saludada a la entrada de la plaza con aplausos y con el brioso pasodoble «Lo Oan Valenciano», que interpretó admirablemente la banda que dirige el maestro Garola.

La primera autoridad de la provincia, acompañada de los castellonenses antes mencionados y de los políticos más significados de Vall de Uxó, se dirigió a casa del homenajeado después de visitar los salones de la Casa Ayuntamiento.

La fachada de ésta, apenas adornada con un gran arco de mirto y en los balcones, había colgaduras.

Formando una comitiva muy numerosa, llegaron a casa de don Vicente Joaquín Oreixach y en este trayecto, dos años de mirto, uno a la entrada de la calle de San Cristóbal y el otro en la misma calle del señor Oreixach y las colgaduras de los balcones del Casino Antiguo, Nuevo Centro, Casino del Centro y Centro Tradicionalista, significaban los honores que rendían a los distinguidos visitantes.

En cuanto llegaron a casa del señor Oreixach cesó por un momento de tocar la música y toda esta distinguida familia recibió con gran amabilidad a los que venían a honrar por su lealtad y honradez a un insustituible candidato político de Vall de Uxó, al señor Oreixach.

Ecos de Culla

Una gruta virgen.—Su descubrimiento.—Una gruta exou sólo a la misma.

En Culla, y a dos kilómetros en dirección S. O. de la misma, se encuentra en medio del monte una rendija entre unas rocas que tirando piedras por dicho sitio tardaban en llegar al fondo.

Un día, hace ocho o diez años, fueron unos amigos, y el más atrevido al tirar unas allagas escondidas observó por los oscilaciones de la llama que allí había un espacio más o menos profundo y descubrió la idea de bajar.

La empresa de explorar aquellas profundidades era ardua, difícil y atrevida. Más nada le arredró, y con el auxilio de los demás excursionistas se proyectaron de unas sogas de más de veinte metros, de unas botijas y de otros útiles más o menos necesarios e indispensables.

Escegen, se desce, atan al atrevido explorador y empieza el descenso.

¡Dá misdo pensar cómo descendiera aquel hombre, teniendo en cuenta también que es lo que podría haber en aquella caverna! ¿Habrían animales caverneros? ¿Habría alguna nueva población en aquellas profundidades desconocidas?

A Julio Verne quisiera yo haber visto en aquel momento para que se disparada la primera del descubrimiento con el tan atrevido don Isidro Segarra, secretario de este Juzgado, con cuya actividad me honro.

Una vez terminado el descenso, cuando nuestro héroe—llamémosle así—toma las precauciones necesarias y espera el descenso de otro nuevo compañero.

Ya los dos metidos en las verdaderas entrañas de la tierra, dan principio a su exploración y como busco que refieren las profundidades del Océano, ellos quisiéranse de rindón en rindón y de departamento en departamento todo cuanto se presentaba a su paso.

Este es de grandes rasgos el descubrimiento de dicha gruta.

El día 26 de Septiembre y con motivo de una visita extraordinaria hecha a la Escuela de niños de esta villa por el Inspector don José Senen, siendo domingo y teniendo yo entendido que la gruta—como todo hombre de óculo—admirar las maravillas de la naturaleza; me permití dirigirme a que visitara la gruta Virgen como le llama yo.

NOTAS COMERCIALES.

Nuestros vinos en Francia

Según el último Boletín de la Estación Enológica de España en Osete, los precios de los vinos en aquel mercado, son:

Para los del país, de 37 a 40 francos y para los de Argelia y España, de 45 a 47 francos hectólitros.

Según dicho Boletín, los artículos de vinos de Argelia son menos importantes que otros años. De España a causa de los precios todavía no se ha restablecido la importación.

Ecos de Vall de Uxó

Homenaje a D Vicente Jo quín Oreixach.

—El gobernador en Vall de Uxó.

Entre las nueve y diez de la mañana entraron ayer en Vall de Uxó, para asistir al acto de entrega e imposición de las insignias de la Gran Orden de Isabel la Católica al veterano político conservador y exdiputado a Cortes por Nules don Vicente Joaquín Oreixach, los señores gobernador civil de la provincia, señor Pérez Magaña, su hermano Fabi, los diputados provinciales don Tibarolo Martín, con su hijo, don Vicente Sales, don Luis Fabra y el director de La Provincia de Castellón.

En la estación de Nules esperaban don Vicente González Oreixach, don Vicente Salvá, don José M.º Vivalba, D. Vicente Sanchis y D. Arcenio Abad, quienes después del saludo de rúbrica puestero a su disposición los carruajes de don Vicente González Oreixach, don Vivalba y el de don Joaquín Oreixach.

Los señores de Pérez Magaña y Fabi se acomodaron en el de don José M.º Vivalba y los demás prohombres conservadores y los comisionados, en los dos restantes, dirigiéndose todos a Vall de Uxó.

A la entrada del pueblo, los esperaba el diputado provincial don Leopoldo Ribelles y el señor alcalde de Vall de Uxó, con algunas comisiones del partido.

Apesones de los carruajes y se dirigieron a la Casa del Ayuntamiento en cuya plaza esperaban a tan distinguidas personalidades, las autoridades locales, elementos políticos de todos los partidos, el celoso obispo de la gran ciudad, todo el Magisterio valenciano e inmensa muchedumbre.

La comitiva fué saludada a la entrada de la plaza con aplausos y con el brioso pasodoble «Lo Oan Valenciano», que interpretó admirablemente la banda que dirige el maestro Garola.

La primera autoridad de la provincia, acompañada de los castellonenses antes mencionados y de los políticos más significados de Vall de Uxó, se dirigió a casa del homenajeado después de visitar los salones de la Casa Ayuntamiento.

La fachada de ésta, apenas adornada con un gran arco de mirto y en los balcones, había colgaduras.

Formando una comitiva muy numerosa, llegaron a casa de don Vicente Joaquín Oreixach y en este trayecto, dos años de mirto, uno a la entrada de la calle de San Cristóbal y el otro en la misma calle del señor Oreixach y las colgaduras de los balcones del Casino Antiguo, Nuevo Centro, Casino del Centro y Centro Tradicionalista, significaban los honores que rendían a los distinguidos visitantes.

En cuanto llegaron a casa del señor Oreixach cesó por un momento de tocar la música y toda esta distinguida familia recibió con gran amabilidad a los que venían a honrar por su lealtad y honradez a un insustituible candidato político de Vall de Uxó, al señor Oreixach.

Ecos de Culla

Una gruta virgen.—Su descubrimiento.—Una gruta exou sólo a la misma.

En Culla, y a dos kilómetros en dirección S. O. de la misma, se encuentra en medio del monte una rendija entre unas rocas que tirando piedras por dicho sitio tardaban en llegar al fondo.

Un día, hace ocho o diez años, fueron unos amigos, y el más atrevido al tirar unas allagas escondidas observó por los oscilaciones de la llama que allí había un espacio más o menos profundo y descubrió la idea de bajar.

La empresa de explorar aquellas profundidades era ardua, difícil y atrevida. Más nada le arredró, y con el auxilio de los demás excursionistas se proyectaron de unas sogas de más de veinte metros, de unas botijas y de otros útiles más o menos necesarios e indispensables.

Escegen, se desce, atan al atrevido explorador y empieza el descenso.

¡Dá misdo pensar cómo descendiera aquel hombre, teniendo en cuenta también que es lo que podría haber en aquella caverna! ¿Habrían animales caverneros? ¿Habría alguna nueva población en aquellas profundidades desconocidas?

A Julio Verne quisiera yo haber visto en aquel momento para que se disparada la primera del descubrimiento con el tan atrevido don Isidro Segarra, secretario de este Juzgado, con cuya actividad me honro.

Una vez terminado el descenso, cuando nuestro héroe—llamémosle así—toma las precauciones necesarias y espera el descenso de otro nuevo compañero.

Ya los dos metidos en las verdaderas entrañas de la tierra, dan principio a su exploración y como busco que refieren las profundidades del Océano, ellos quisiéranse de rindón en rindón y de departamento en departamento todo cuanto se presentaba a su paso.

Este es de grandes rasgos el descubrimiento de dicha gruta.

El día 26 de Septiembre y con motivo de una visita extraordinaria hecha a la Escuela de niños de esta villa por el Inspector don José Senen, siendo domingo y teniendo yo entendido que la gruta—como todo hombre de óculo—admirar las maravillas de la naturaleza; me permití dirigirme a que visitara la gruta Virgen como le llama yo.

Asociación Castellonense DE CARIDAD

Parte diario del Comedor.

Comida de ayer.—Olla de la Plana.—Servidas 280 raciones.

Coma de ayer.—Fideos con carne.—Servidas 135 raciones.

Castellón Agrícola

El mercado de Burriana.

Nueces, 4 75 pesetas varohillo; avana, 2 sjos, 15 arrobas; cebolla, 1 57; granadas, 2 docenas; membrillos 1.

El día de Segre de.

Acoste, 18 50 pesetas arroba; cáñamo, 19 50; agarrabos, 1 50; patatas, 1 50; cebolla, 1 50; habichuelas blancas, 7 25 varohillo, de color, 6; maiz, 8; trigo, 8 50; vino, 2 25 castaño; huacvas, 1 40 docena; almendra, 5 25 varohillo.

El de Vinaros.

Vino, 2 75 pesetas docilliro; acoste, 11; avana, 4; albar, 9; trigo, 8; cebolla, 2 habones, 4; algarroba, 1 50 arroba.

Teatro Principal

Rigoletto

Con alguna mayor asistencia celebró el sábado la función segunda de abono, poniéndose en escena la bella ópera de Verdi, «Rigoletto».

La inocente y hermosa Gilda tuvo en la señorita D' Ory una feliz y afortunada intérprete, obteniendo un éxito extraordinario de esos que los artistas recuerdan siempre con emoción.

El coro como fué cantado y ejecutado de manera pródiga, con un detalle de florituras que arrebataron al público en ovación estruendosa, obli-gando a bajarlo para ser nuevamente cantado y ejecutado.

Tomaron parte, con la genial primer dama, el tenor Malleras, el barítono Al-